





舞

令和6年5月30日 第5号

学校公式ブログは 右のQRコードから アクセスできます





## 生徒総会を開催 ~NEXT STAGE を目指して躍進会が始動~

5月20日(月)、第1回生徒総会が開かれ、躍進会(生徒会)の令和6年度活動方針案や活動計画案、予算案が賛成多数で承認されました。今年度のスローガンは「NEXT STAGE~さらなる舞台へ、常に躍進~」に決まり、今までを超えることを目標に各委員会や部活動を中心に、様々なことに取り組んでいくことになりました。

躍進会は生徒による生徒のための自主活動であり「主役」は生徒です。今回の総会でも、すべての議事進行が生徒の手によって行われました。また、多くの生徒から質問や要望が出され、

活発な意見交換が行われました。生徒会活動としての理想の姿が 見られたことをとてもうれしく思います。今後は、リーダーはも ちろん、躍進会会員一人一人が活動を自分事としてとらえ、積極 的に取り組んでくれることを期待しています。

【R6 躍進会 活動方針】

- 1 当たり前を継続する月中
- 2 自主的に行動する月中
- 3 一人一人が活躍する月中

## 小学校の運動会をお手伝い

5月18日(土)、月潟小学校の運動会が行われ、月中の1・2年生12名がボランティアとして参加しました。競技の用具の準備や後片付け、得点集計や徒競走の着順判定、そして大玉転がしでは競技者の助っ人など、他方面で活躍しました。小学校の先生方からとても感謝されていました。







# 2年生が中央区で校外学習

5月10日(金)、2年生が中央区で「校外学習(新潟学習)」を行いました。自分たちで決めたテーマと計画に基づき、班ごとに各施設を見学しました。江戸時代から日本海側随一の湊町として信濃川河口に発展してきた新潟市の歴史や文化、そしてまちの特色を学ぶとともに、班で協力することの大切さを感じたようです。次年度の修学旅行にむけて良い経験となりました。

#### 新潟学習で学んだこと 2年Kさん

みなとぴあと萬代橋と白山神社を見学してきました。結構、予定通りにできて良かったです。みなとぴあでは、名前の由来やイベントの時期、みなとぴあとは何なのかを聞いてきました。萬代橋では、美しい連続アーチを見てきました。白山神社では歴史を学んできました。

時間が余った時、商店街を歩いたり公園で遊んだりしましたが、もう少しいい時間の使い方があった気がします。今回の学習の反省点を、次の学習に生かしたいです。













## 今後の主な予定 詳しい予定はブログでご確認ください(下のQRコードからどうぞ)

【6月】		14 日(金)	教育委員会計画訪問
3日(月)	前期中間テスト2日目	17日(月)	市内大会(野球・バレー)
"	教育実習開始(~21日)	18 目(火)	市内大会(野球・バレー)
"	避難訓練	22 目(土)	市内大会(野球・バレー)※勝ち進んだ場合
4日(火)	1年心電図検査	IJ	月潟まつり(山車行列参加)
5日(水)	2年歯肉炎教室	23 日(日)	月潟まつり(吹奏楽部参加)
7日(金)	市内大会激励会	24 日(月)	躍進会ノーチャイムウイーク(~28 日)
IJ	3年部活動写真撮影	25 目(火)	体育祭結団式
10 日(月)	市内大会(陸上)	26 日(水)	羅進塾 同為6回
11 目(火)	市内大会(陸上)	27 日(木)	仲間とのかかわりアンケート アングラ
13 日(木)	全校総合発表会	29 日(土)	3年第2回実力テスト